



Subaru

男声合唱団

ニュース №285 '11. 02. 08

門真公演曲を中心にレッスンしました…2月4日（金）…

□2月4日（金）は、奥村さんの体操にはじまり、本並先生のヴォイストレーニングと指揮、静さんのピアノで、「箱根八里」、翌日の「門真新婦人・新春のつどい公演」に向けて、「埴生の宿」、「しあわせは空のうえに」、「なぜ」、「ねがい」と「Six Pence」をレッスンしました。石橋さんの「司会」、奥村さんの「うたう会・司会」の予行練習も行いました。出席者は31名でした。

大好評！門真新婦人後援会・公演…2月5日（土）…

□2月5（土）は、「新婦人門真後援会・新春のつどい」が、「門真民主商工会」ホールで開催され、「昂」が招かれ公演を行いました。

□先だって「門真民主商工会の会議室」に集合し、奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングにはじまり本並先生の指揮、静さんのピアノで、リハーサルをしました。団員参加は25名でした。



「うたう会」のリハーサル風景。奥村さんの司会、本並先生のアコーディオンと静さんのピアノで。

□狭い会場は60余名の女性で満席、天井が低いせいもあって、よく「鳴って」迫力のある演奏になりました。熱心な聴衆めがけて渾身の演奏をしましたが、男声合唱に接するのは初めての人もおられ、「よかったです」、「感動しました」と大好評でした。

□公演曲は、「埴生の宿」、「しあわせは空のうえに」、「なぜ」と「ねがい」、その後、会場のみなさんと「うたう会」をし、最後にアンコールは、「Six Pence」で盛り上りました。

□石橋さんの、予行演習とは打って変わってアドリブだらけの当意即妙の司会が会場をわかせ、ステージと会場が一体となって、演奏し、また聞き入って頂きました。

□奥村さんの親しみのある司会の「うたう会」も、なつかしい選曲で会場一杯にびっくりするぐらい大きな声でうたい交わしました。これもアドリブですが、4月選挙の市議会の候補者にステージに参加してもらい一緒に歌ったのも良かったと思います。歌った曲は、「静かな湖畔」、「瀬戸の花嫁」、「ともしび」、「ローレライ」と最後に「早春譜」でした。

□本並先生は、重たい電子ピアノとアコーディオンをご自宅から運搬、指揮と「うたう会」のアコ演奏と大活躍でご苦労をおかけしました。ありがとうございました。静さんも慣れない「電子ピアノ」でピアノ大曲の、寺嶋陸也や林光の曲を演奏していただいて大変でした。ありがとうございました。

□打上げに門真駅前の「王将」で反省会をし、美味しいグラスを傾けました。

がんばろう大阪フェスタで交流 … 2月6日（日）…

□2月6（日）は、「はじまりはいつもここから…うたごえ65周年（2013年）への第一歩、憲法・暮らし・いのちを輝かせる“うたごえ”を大阪のすみずみから響かせましょう」と銘うって、大阪のうたごえ協議会主催の「がんばろう大阪フェスタ2011」が「ヴィアーレ大阪」で開かれ、大阪のうたごえの仲間の各団体が集まり、地域・分野のステージやシングアウトで会場全体で歌い交わし、楽しいひと時を過ごし、また、エールの交換を行いました。



獅子舞でオープニング



□「昂」は「市内南部のうたごえ」の一員として、「アンジェラスの鐘」を、リハーサルのあと、本ステージで60数名でうたいました。「北部のうたごえ」、「北河内のうたごえ」や、「大阪空襲訴訟の会」のメンバーとして複数のステージをつとめた「昂」のメンバーもいました。

「大阪空襲訴訟物語」の皆さんとのステージ



「北部のうたごえ」の皆さんのはうたごえ「町」

(2/2)